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27 - PROFESSORA BEBEL LULA
Pelo art. 82, comenta sua participação em grupo de 
estudos sobre a Educação no Ministério Público, para 
debater a questão da evasão de alunos do Ensino Médio 
no período noturno, em razão do fechamento de salas. 
Informa ter estado 15 anos em salas de aula e dez anos à 
frente da Apeoesp. Critica o questionamento da deputada 
Janaina Paschoal e a falta de conhecimento da mesma 
sobre as escolas públicas. Afirma ter uma relação direta 
com os professores. Considera que haverá uma grande 
mobilização no estado de São Paulo para combater a 
reforma da Previdência. Esclarece que a mesma está 
retirando direitos da classe trabalhadora.
28 - DANIEL JOSÉ
Para comunicação, considera que a deputada Professora 
Bebel não está representando bem a sua categoria. Pede que 
os eleitores da deputada reflitam sobre quem gostariam que 
representasse a Educação no estado de São Paulo.
29 - TEONILIO BARBA LULA
Para questão de ordem, informa que a deputada Marina 
Helou fez um requerimento para que a Comissão de Saúde 
faça parte do debate do PL 435/19, da deputada Janaina 
Paschoal. Diz estar protocolando uma questão de ordem 
reivindicando a participação desta comissão. Pede que, até 
que seja decidida a participação da Comissão de Saúde, o 
congresso de comissões não seja convocado.
30 - FREDERICO D'AVILA
Para comunicação, discorre sobre a idoneidade de Paulo 
Bernardo, marido da deputada federal Gleisi Hoffmann. 
Comenta o crescimento de empresas brasileiras no 
Paraguai, em razão de facilidades tributárias no país.
31 - DOUGLAS GARCIA
Pelo art. 82, discorre sobre o desconto nos salários dos 
professores que aderiram à greve. Afirma que a greve 
não é contra a reforma da Previdência, mas sim a favor 
do Lula livre. Defende a reforma da Previdência. Destaca 
que a reforma deve ser feita para que o Brasil não 
quebre. Considera que a greve não afetará os verdadeiros 
trabalhadores, que estarão trabalhando amanhã, dia normal 
de trabalho. Parabeniza a classe empresaria brasileira.

ORDEM DO DIA

32 - ADALBERTO FREITAS
Para comunicação, parabeniza o deputado Douglas Garcia 
pelo seu pronunciamento. Afirma que a greve denigre o 
estado de São Paulo. Esclarece que o ex-presidente Lula 
entrou para a história como um dos maiores ladrões do 
País, enquanto a deputada Janaina Paschoal fez história 
como a advogada responsável pelo impeachment da 
ex-presidente Dilma Rousseff.
33 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Coloca em votação o item primeiro do PLC 4/19.
34 - TEONILIO BARBA LULA
Encaminha a votação do item primeiro do PLC 4/19, em 
nome do PT.
35 - CONTE LOPES
Para comunicação, discorre sobre a greve do ABC, em 1978, 
quando conheceu o ex-presidente Lula. Lembra que a greve 
durou 40 dias. Esclarece que a polícia cumpriu a sua parte, 
atendendo determinação superior.
36 - TEONILIO BARBA LULA
Para comunicação, diz que esta greve fez parte da história. 
Afirma que o período no qual os militares governaram o 
País tem que ser reconhecido.
37 - ALTAIR MORAES
Solicita a prorrogação da sessão por duas horas e 30 
minutos, duas horas e vinte e nove minutos, duas horas e 
vinte e oito minutos e duas horas e vinte e sete minutos.
38 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Anota o pedido.
39 - PROFESSORA BEBEL LULA
Encaminha a votação do item primeiro do PLC 4/19, em 
nome da Minoria.
40 - DANIEL JOSÉ
Para comunicação, lamenta os debates relacionados à 
Educação nesta Casa, que considera sendo baseados em 
afirmações vazias. Defende a discussão de indicadores 
relacionados ao assunto. Cita alguns destes indicadores. 
Questiona o compromisso com a boa Educação e o senso 
de urgência da deputada Professora Bebel Lula.
41 - CARLÃO PIGNATARI
Solicita a suspensão da sessão por cinco minutos, por 
acordo de lideranças.
42 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Defere o pedido e suspende a sessão às 17h44min; 
reabrindo-a as 17h50min.
43 - TEONILIO BARBA LULA
Solicita a suspensão da sessão por cinco minutos, por 
acordo de lideranças.
44 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Anota o pedido.
45 - CEZAR
Para comunicação, registra a presença do vereador de 
Santana de Parnaíba, Luciano Almeida, do PR.
46 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Defere o pedido do deputado Teonilio Barba Lula e 
suspende a sessão às 17h51min; reabrindo-a as 17h55min.
47 - PROFESSORA BEBEL LULA
Para comunicação, critica a falta de conhecimento do 
deputado Daniel José sobre a Educação nacional. Afirma 
que o Plano Estadual de Educação possui diversos 
indicadores, não conhecidos pelo deputado.
48 - WELLINGTON MOURA
Encaminha a votação do item primeiro do PLC 4/19, em 
nome do PRB.
49 - TEONILIO BARBA LULA
Para comunicação, afirma que o vídeo, que seria exibido pelo 
deputado Wellington Moura, do ex-presidente Lula defendendo 
a reforma da Previdência, faz referência a uma reforma 
anterior, e não esta apresentada pelo Governo Jair Bolsonaro. 
Lembra reformas da Previdência realizadas em governos 
anteriores do PT, que não retiraram direitos dos trabalhadores.
50 - CARLÃO PIGNATARI
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
51 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Indefere o pedido em razão da não concordância da 
deputada Monica da Bancada Ativista.
52 - WELLINGTON MOURA
Solicita que o deputado Altair Moraes retire os pedidos de 
prorrogação da sessão.
53 - ALTAIR MORAES
Retira os pedidos de prorrogação da sessão.
54 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Registra o pedido. Suspende a sessão por dois minutos, 
por conveniência da ordem às 18h10min; reabrindo-a as 
18h14min.
55 - CARLÃO PIGNATARI
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
56 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Defere o pedido. Convoca os Srs. Deputados para a sessão 
ordinária de amanhã, à hora regimental, sem Ordem do 
Dia. Lembra a realização de sessão solene, amanhã, às 10 
horas em "Comemoração ao Dia da Marinha". Lembra a 
realização de sessão extraordinária, a realizar-se hoje às 19 
horas e 15 minutos. Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Coronel 

Telhada.
* * *
- Passa-se ao

9 - PRESIDENTE CORONEL TELHADA
Presta condolências à deputada Marta Costa em relação ao 
falecimento de sua mãe, Sra. Wanda Costa.
10 - FREDERICO D'AVILA
Critica a Comissão de Constituição, Justiça e Cidadania 
do Senado por derrubar decreto que flexibiliza o porte de 
armas no Brasil. Considera que o presidente Jair Bolsonaro 
foi aplaudido em jogo de futebol no estádio Mané 
Garrincha, no Rio de Janeiro.
11 - ALEX DE MADUREIRA
Manifesta sua solidariedade à deputada Marta Costa e a 
todos os membros da Assembleia de Deus - Ministério Belém 
pelo falecimento da Sra. Wanda Costa. Lembra o trabalho 
realizado pela Sra. Wanda Costa em prol da população.
12 - CARLOS GIANNAZI
Lamenta o falecimento da Sra. Wanda Costa, mãe da 
deputada Marta Costa. Informa sua presença na Câmara 
Municipal de Vinhedo em debate sobre a Educação. 
Destaca que as professoras de Educação infantil do 
município pedem sua inclusão no plano de carreira do 
magistério, de acordo com a Lei de Diretrizes e Bases da 
Educação. Lembra a realização de greve geral, amanhã, 
dia 14/06, contra a reforma da Previdência e os cortes na 
Educação.
13 - DOUGLAS GARCIA
Para comunicação, coloca seu gabinete à disposição de 
estudantes que se vejam impedidos de entrar em escolas 
amanhã, devido à realização de greve geral. Defende a 
aprovação da reforma da Previdência.
14 - PRESIDENTE CORONEL TELHADA
Suspende a sessão às 15h27min até as 16h30min, por 
conveniência da ordem.
15 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Reabre a sessão às 16h29min. Convoca os Srs. Deputados 
para uma sessão extraordinária, a realizar-se hoje, às 
19 horas e 15 minutos. Convoca reuniões conjuntas das 
Comissões de: Defesa e dos Direitos das Mulheres e 
Finanças, Orçamento e Planejamento, a realizar-se hoje, 
cinco minutos após o término desta sessão; Constituição, 
Justiça e Redação, Defesa e dos Direitos das Mulheres e 
Finanças, Orçamento e Planejamento, a realizar-se hoje, um 
minuto após o término da reunião anterior; Constituição, 
Justiça e Redação, Administração Pública e Relações do 
Trabalho e Finanças, Orçamento e Planejamento, a realizar-
se hoje, um minuto após o término da última reunião.
16 - TEONILIO BARBA LULA
Para questão de ordem, faz questionamento sobre o tempo 
de tolerância para a sessão ser levantada, no congresso de 
comissões, na ausência de quórum dos deputados.
17 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Informa que o tempo é de 15 minutos.
18 - DOUGLAS GARCIA
Para comunicação, demonstra o seu descontentamento 
com o ocorrido no congresso de comissões. Informa que, 
em razão de uma barreira na entrada, os deputados 
estavam sendo impedidos de entrar na sessão. Lamenta 
que a falta de quórum deu-se em razão da grande pressão 
para que os deputados não participassem do congresso de 
comissões. Questiona o presidente se é proibida a conversa 
dentro da sala do congresso de comissões. Considera que 
houve uma forma de censura ao tentar impedir a conversa 
entre os deputados, após o término da sessão. Esclarece 
que, desta forma, o andamento dos trabalhos na Casa fica 
travado.
19 - TEONILIO BARBA LULA
Para comunicação, faz explicações sobre o seu 
comportamento no congresso de comissões mencionado 
em pronunciamento anterior. Esclarece que ninguém foi 
impedido de entrar na reunião. Afirma que as deputadas 
não quiseram entrar na reunião, e em nenhum momento 
foram impedidas. Ressalta que, durante a reunião, usou o 
Regimento Interno para que a sessão fosse devidamente 
levantada na ausência de quórum.
20 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Informa que em todas as reuniões de comissões há 
funcionários do SGP presentes. Esclarece que, para que 
não haja outro problema, deve ser constatada a falta 
de quórum, o nome dos deputados presentes e o tempo 
passado da reunião.
21 - CARLÃO PIGNATARI
Pelo art. 82, demonstra sua preocupação com os 
pronunciamentos das bancadas do PT, PSOL e PCdoB. 
Discorre sobre a realização de atos públicos, contra a 
reforma da Previdência, em dias úteis e horário comercial. 
Questiona o porquê destes atos não serem realizados 
durante horários que não atrapalhem ninguém. Considera 
que a ausência de alunos e professores nas salas de aula, 
durante estes atos, prejudica o desenvolvimento do País. 
Destaca que, se os mesmos fossem realizados durante o 
final de semana, a adesão seria muito baixa. Comenta o 
ocorrido durante a reunião do congresso de comissões.
22 - PROFESSORA BEBEL LULA
Para comunicação, afirma que os professores abrem 
mão de seus dias de trabalho para participarem das 
manifestações. Ressalta que a adesão à greve geral será 
alta, já que ninguém quer a reforma da Previdência. 
Considera que o deputado Carlão Pignatari não tem o 
direito de questionar a atividade da classe trabalhadora, 
já que os atos foram aprovados por todas as assembleias. 
Manifesta sua indignação com os salários dos professores, 
que recebem abaixo do piso salarial.
23 - CARLÃO PIGNATARI
Para comunicação, responde o pronunciamento da 
deputada Professora Bebel Lula. Pede que experimentem 
fazer a greve durante o final de semana para ver a adesão 
da classe trabalhadora e estudantil. Comenta decreto do 
presidente Jair Bolsonaro sobre o desconto em folha de 
pagamento.
24 - JOSÉ AMÉRICO LULA
Para comunicação, faz esclarecimentos sobre o período 
de realização das greves, que devem ocorrer enquanto 
as pessoas estão trabalhando. Afirma que o deputado 
Carlão Pignatari é contrário ao movimento sindical e dos 
trabalhadores, sendo um dos maiores admiradores do 
presidente Jair Bolsonaro. Diz que o Ministério Público é 
influenciado pelo PSDB. Esclarece que, quando Paulo Preto 
fizer sua delação, diversos membros do PSDB serão presos.
25 - JANAINA PASCHOAL
Para comunicação, informa que o Ministério Público, por 
meio de uma liminar, suspendeu a obra de um parque 
que seria construído em cima do Minhocão. Lembra que 
o atual prefeito, autor da proposta, pertence ao PSDB. 
Pede respeito ao Ministério Público. Questiona a deputada 
Professora Bebel Lula quando ministrou sua última aula.
26 - TEONILIO BARBA LULA
Pelo art. 82, informa que o deputado Carlão Pignatari é 
empresário e dono de frigorífico. Considera que nenhum 
empresário brasileiro defende os trabalhadores. Fala que 
o deputado Carlão Pignatari representa o autoritarismo 
do empresariado brasileiro. Afirma ser um defensor da 
indústria nacional. Discorre sobre o ocorrido durante 
a reunião do congresso de comissões. Diz ser a favor 
de renúncia fiscal e Refis, desde que tenham critérios 
e contrapartidas. Menciona que a greve tem como 
objetivo mostrar o descontentamento com a reforma 
da Previdência. Ressalta que não é a Previdência que 
quebra o País, mas sim o trabalho informal, que diminui as 
arrecadações. Lembra a quantidade de empregos gerados 
durante o Governo Lula.

te as conclusões, o que não foi aceito pelo Deputado Paulo Fiori-
lo. O Senhor Presidente esclareceu que, para não haver a leitura 
completa de um voto, o aceite deveria ser unânime, o que não 
ocorreu. O Senhor Presidente suspendeu a reunião por 1 minuto. 
Reaberta e constatado quorum regimental, o Deputado Paulo 
Fiorilo solicitou que fosse dada a palavra ao Senhor João Chaves, 
do Fórum das Seis, com o que não concordou o Senhor Presiden-
te, justificando que, caso isso ocorresse, abriria um precedente. 
O Deputado Ricardo Mellão procedeu à leitura de seu voto em 
separado. O Deputado Danilo Balas comunicou que também iria 
apresentar um voto em separado. O Deputado Roberto Engler 
questionou a possibilidade de se apresentar tantos votos em 
separado. O Deputado Estevam Galvão colocou que o voto 
do relator é que deveria ser votado, sendo que os votos em 
separado deveriam somente ser protocolados, mas não lidos. O 
Deputado Paulo Fiorilo colocou que é possível, sim, regimental-
mente, os Deputados apresentarem votos em separado e que os 
mesmos poderiam ser lidos. O Deputado Teonílio Barba lembrou 
que, em anos anteriores, essa prática já vinha sendo utilizada e 
que era regimental. O Senhor Presidente suspendeu a reunião 
por dois minutos. Reaberta e constatado quorum regimental, o 
Senhor Presidente esclareceu aos Deputados presentes do PSL – 
Partido Social Liberal que poderiam proceder à leitura da mani-
festação do PSL, a qual constaria em ata, mas que não seria con-
siderado um voto em separado, uma vez que não havia voto em 
separado por escrito, de acordo com a técnica legislativa, a ser 
protocolado junto à Mesa. O Deputado Castello Branco, então, 
fez a leitura da mesma. “Senhor Presidente. Tendo em vista que 
o nobre Relator emitiu parecer contrário a inúmeras emendas 
da bancada do PSL, vimos manifestar-nos favoravelmente às 
mesmas, enumerando-as a seguir: 128 a 130, 145 a 147, 194 a 
199, 201, 209 a 212, 264 a 266, 268, 269, 388, 389, 487, 488 e 
especialmente à emenda 491 – que dá nova redação ao artigo 
27 do PL 578/19, que trata do percentual para atendimento às 
emendas individuais, para 1,2% da receita corrente líquida – e 
à emenda 28.” O Deputado Paulo Fiorilo solicitou que fosse 
esclarecido se essa manifestação significava que o PSL votaria 
favorável, com restrições, com o que assentiu o Deputado Cas-
tello Branco. O Senhor Presidente esclareceu que ficou então 
acordado que dariam por lidos os votos e encerrada a discussão, 
e que voltariam a se reunir às 15h00, na reunião extraordinária 
já convocada. O Deputado Paulo Fiorilo questionou a não rea-
lização de discussão. O Deputado Carlão Pignatari esclareceu 
que foi um acordo efetuado pelos líderes. Nada mais havendo a 
tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada a reunião, que foi 
gravada pelo Serviço de Audiofonia e cuja ata eu, Sonia Maria 
Oliveira, Assessora Técnica, lavrei e assino após sua Excelência. 
Aprovada em reunião de 25/06/2019 – 15h00.

Deputado Wellington Moura
Presidente
Sonia Maria Oliveira
Secretária
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62ª SESSÃO ORDINÁRIA

Presidência: CORONEL TELHADA, DOUGLAS GARCIA 
 e CAUÊ MACRIS
Secretaria: DOUGLAS GARCIA

RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência e abre a sessão. Convoca os 
Srs. Deputados para reunião conjunta da Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, da Comissão de Defesa 
dos Direitos das Mulheres, e da Comissão de Finanças, 
Orçamento e Planejamento, a realizar-se hoje, às 
15 horas e 30 minutos, no Salão Nobre da Presidência, 
para apreciar o PL 325/19; para reunião conjunta da 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, da Comissão 
de Administração Pública e Relações do Trabalho e da 
Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento, a 
realizar-se hoje, um minuto após o término da reunião 
anterior, para apreciar o PLC 40/19; e reunião conjunta 
da Comissão de Defesa dos Direitos das Mulheres e da 
Comissão de Finanças, Orçamento e Planejamento, a 
realizar-se hoje, um minuto após o término da reunião 
anterior, para apreciar o PL 435/19. Anuncia a visita dos 
membros do Parlamento Jovem da Câmara Municipal de 
Vinhedo, acompanhados dos vereadores Carlos Alberto 
Florentino e Edu Gelmi. Convoca os Srs. Deputados para 
sessões solenes, a serem realizadas: em 16/08, às 10 horas, 
com a finalidade de "Homenagear a Escola Bíblica Infantil 
EBI", por solicitação da deputada Edna Macedo; em 16/08, 
às 20 horas, com a finalidade de "Outorgar o Colar de 
Honra ao Mérito Legislativo do Estado de São Paulo ao Sr. 
Francisco Noriyuki Sato e ao Sr. Arnaldo Katayama", por 
solicitação do deputado Márcio da Farmácia; e em 19/08, 
às 10 horas, com a finalidade de "Homenagear o Dia do 
Soldado", por solicitação do deputado Castello Branco.
2 - DOUGLAS GARCIA
Assume a Presidência.
3 - CORONEL TELHADA
Parabeniza diversos municípios aniversariantes no dia de 
hoje, no estado de São Paulo. Anuncia que hoje se realiza 
a operação Interior mais Seguro, no interior do estado. 
Lamenta o assassinato do sargento Josenilson Norberto da 
Silva, da Polícia Militar, em Pernambuco. Critica decisão da 
Comissão de Constituição e Justiça do Senado, contrária 
à flexibilização do porte de armas. Anuncia indicações, 
de sua autoria, pedindo a nomeação do excedente de 
aprovados em concurso público para a Polícia Militar.
4 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência.
5 - DOUGLAS GARCIA
Critica a realização de greve geral amanhã, no dia 14/06. 
Defende a aprovação de reforma da Previdência, proposta 
pelo presidente Jair Bolsonaro. Condena que professores 
da rede pública incentivem seus alunos a participarem de 
manifestações populares.
6 - CARLOS GIANNAZI
Informa que amanhã, dia 14/06, deverá ocorrer greve geral 
contra os cortes na Educação e contra a retirada de direitos 
sociais, políticos e previdenciários da população. Denuncia 
à Secretaria da Educação e ao Departamento de Perícias 
Médicas que os professores adoentados não recebem 
salário enquanto aguardam perícia e enquanto aguardam 
a publicação da mesma, o que considera um atentado aos 
Direitos Humanos. Repudia o sindicato patronal das escolas 
particulares que rejeitou proposta do TRT em audiência de 
conciliação com professores. 7 - MARTA COSTA
Anuncia o falecimento de sua mãe, Wanda Costa. Enaltece 
o trabalho social realizado por sua mãe em sua igreja, 
Assembleia de Deus. Lembra o apoio de seu pai, seu 
esposo, seus irmãos e funcionários de seu gabinete neste 
momento de luto.
8 - DOUGLAS GARCIA
Lamenta o falecimento da Sra. Wanda Costa, esposa do 
pastor José Wellington Bezerra da Costa, da Assembleia de 
Deus, e mãe da deputada Marta Costa.

co, que dispõe sobre a contratação e a desistência de contratos 
consumeristas, via "compras on line", realizadas inclusive por 
meio de cartões de crédito na rede mundial de computadores 
no Estado. Foi relatora a Deputada Dra. Damaris Moura, que 
proferiu voto favorável. Aprovado como parecer o voto da rela-
tora. Item 5 - Requerimento nº 05/2019, de autoria do Deputa-
do Márcio Nakashima, solicitando a realização de convite ao 
Diretor Presidente da SABESP, Sr. Benedito Pinto Ferreira Braga 
Júnior, para comparecer ao plenário desta Comissão a fim 
de prestar informações sobre suas atuações, bem como suas 
principais ocorrências. Concedida vista conjunta às Deputadas 
Dra. Damaris Moura e Leticia Aguiar. Item 6 - Requerimento nº 
07/2019, de autoria do Deputado Thiago Auricchio, solicitan-
do a realização de convite ao Diretor-Presidente da Agência 
Reguladora de Saneamento e Energia do Estado de São Paulo 
(ARSESP), para comparecer ao plenário desta Comissão a fim 
de prestar esclarecimentos sobre as constantes reclamações de 
queda e falta de energia elétrica nas sete cidades que compõem 
a região do Grande ABC. Alguns dos Deputados presentes soli-
citaram que a abrangência do objeto deste requerimento fosse 
ampliada para todo o Estado de São Paulo, o que foi acatado 
por todos. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente 
deu por encerrada a reunião, que foi gravada pelo Serviço de 
Audiofonia e cuja ata eu, Alessandra Verrone Chimelli, Analista 
Legislativo, lavrei e assino após sua Excelência. Aprovada em 
reunião de 25/06/2019.

Deputado Jorge Wilson Xerife do Consumidor
Presidente
Alessandra Verrone Chimelli
Secretária

 COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO
E PLANEJAMENTO
ATA DA QUINTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E PLANEJAMENTO, 
DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA NONA 
LEGISLATURA.

Aos doze dias do mês de junho de dois mil e dezenove, às 
vinte e uma horas e dez minutos, no Salão Nobre da Assem-
bleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a Quinta 
Reunião Extraordinária da Comissão de Finanças, Orçamento e 
Planejamento, da Primeira Sessão Legislativa da Décima Nona 
Legislatura, convocada nos termos da alínea "d", do item III 
do artigo 18 do Regimento Interno Consolidado, presidida pelo 
Deputado Wellington Moura. Presentes a Senhora Deputada 
Carla Morando e os Senhores Deputados Castello Branco, Paulo 
Fiorilo, Wellington Moura, Marcio da Farmácia, Delegado Olim 
e Alex de Madureira (membros efetivos). Ausentes os Senhores 
Deputados Roberto Engler, Estevam Galvão, Dirceu Dalben e 
Ricardo Mellão. Havendo número regimental, o Senhor Pre-
sidente declarou aberta a reunião. Dispensada da leitura, a 
ata da reunião anterior foi aprovada. Passou-se ao item único 
da pauta, Projeto de lei nº 631/2018 (tramitando em regime 
de urgência), de autoria do Deputado Rogério Nogueira, que 
proíbe o fornecimento de canudos confeccionados em material 
plástico, no Estado, no qual se encontra juntado o PL 118/18. 
Foi relator o Deputado Castello Branco com voto favorável ao 
PL 631/18 e contrário ao PL 118/18. Aprovado como parecer o 
voto do relator. Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presiden-
te deu por encerrada a reunião, que foi gravada pelo Serviço de 
Audiofonia e cuja ata eu, Sonia Maria Oliveira, Assessora Técni-
ca, lavrei e assino após sua Excelência. Aprovada em reunião de 
19/06/19 – 5ª reunião ordinária.

Deputado Wellington Moura
Presidente
Sonia Maria Oliveira
Secretária

 COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO
E PLANEJAMENTO
ATA DA SEXTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E PLANEJAMENTO, 
DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA NONA 
LEGISLATURA.

Aos dezenove dias do mês de junho de dois mil e dezeno-
ve, às dezesseis horas e zero minutos, no Plenário Tiradentes 
da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-
-se a Sexta Reunião Extraordinária da Comissão de Finanças, 
Orçamento e Planejamento, da Primeira Sessão Legislativa da 
Décima Nona Legislatura, sob presidência do Deputado Welling-
ton Moura. Inicialmente, presentes os Senhores Deputados 
Paulo Fiorilo, Estevam Galvão, Dirceu Dalben, Wellington Moura, 
Ricardo Mellão, Marcio da Farmácia, Delegado Olim, Alex de 
Madureira (membros efetivos), os Senhores Deputados Carlos 
Cezar e Coronel Telhada (membros substitutos) e o Senhor 
Deputado Tenente Nascimento (membro substituto eventual). 
Ausente, por motivo justificado, a Senhora Deputada Carla 
Morando. Ausente o Senhor Deputado Roberto Engler. Haven-
do número regimental, o Senhor Presidente declarou aberta 
a reunião, convocada com a finalidade de apreciar os votos 
apresentados ao PL 578/19, que dispõe sobre as diretrizes orça-
mentárias para o exercício de 2020. Dispensada da leitura, a 
ata da reunião anterior foi aprovada. Durante os trabalhos, fez-
-se presente o Deputado Castello Branco. A pedidos, o Senhor 
Presidente suspendeu a reunião. Reaberta e constatado quorum 
regimental, o Deputado Paulo Fiorilo, com a palavra, relatou 
o que estavam tentando acordar: que na próxima reunião 
fosse dado como lido o voto do relator e o voto em separado 
apresentado por ele. Em discussão, fizeram uso da palavra os 
Deputados Alex de Madureira, Estevam Galvão, Carlos Cezar, 
Marcio da Farmácia, Dirceu Dalben e Tenente Nascimento. Nada 
mais havendo a tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada a 
reunião, que foi gravada pelo Serviço de Audiofonia e cuja ata 
eu, Sonia Maria Oliveira, Assessora Técnica, lavrei e assino após 
sua Excelência. Aprovada em reunião de 25/06/2019 – 11h00.

Deputado Wellington Moura
Presidente
Sonia Maria Oliveira
Secretária

 COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO
E PLANEJAMENTO
ATA DA SÉTIMA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E PLANEJAMENTO, 
DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA NONA 
LEGISLATURA.

Aos vinte e cinco dias do mês de junho de dois mil e 
dezenove, às onze horas e zero minutos, no Plenário Tiradentes 
da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-
-se a Sétima Reunião Extraordinária da Comissão de Finanças, 
Orçamento e Planejamento, da Primeira Sessão Legislativa da 
Décima Nona Legislatura, sob presidência do Deputado Welling-
ton Moura. Presentes a Senhora Deputada Carla Morando e 
os Senhores Deputados Castello Branco, Paulo Fiorilo, Roberto 
Engler, Estevam Galvão, Dirceu Dalben, Wellington Moura, Ricar-
do Mellão, Marcio da Farmácia, Alex de Madureira (membros 
efetivos), os Senhores Deputados Agente Federal Danilo Balas, 
Teonilio Barba e Gilmaci Santos (membros substitutos). Ausen-
te, por motivo justificado, o Senhor Deputado Delegado Olim. 
Havendo número regimental, o Senhor Presidente declarou 
aberta a reunião, convocada com a finalidade de apreciar os 
votos apresentados ao PL 578/19, que dispõe sobre as diretrizes 
orçamentárias para o exercício de 2020. Dispensada da leitura, a 
ata da reunião anterior foi aprovada. Presentes, ainda, durante 
os trabalhos, os Senhores Deputados Carlão Pignatari e Tenente 
Nascimento. O Senhor Presidente informou o recebimento de 
voto em separado do Deputado Ricardo Mellão. O Deputado 
Paulo Fiorilo solicitou a leitura na íntegra do voto em separado 
citado. O Deputado Ricardo Mellão comunicou que leria somen-


